<u>Final Copa Davis año 2011 España – Argentina en el Estadio Olímpico de Sevilla.</u>

LA CARA DE PASCAL

Esta final la recuerdo con cariño ya que fue la última que España gano con el antiguo formato.

España ganaba 2-1 y se jugaba el cuarto partido entre Nadal y del Potro. Yo estaba de juez de línea en la línea de fondo. En ese momento el partido, si no mal recuerdo, estaba en el tercer set y nos tocaba relevar a nuestros compañeros.

Cuando llegue a mi posición, que en ese mismo momento la cubría Nieves Cabaña, me comenta que tuviera cuidado con Nadal que estaba su pie, en el servicio, muy cerca de la línea de fondo. Cuando me siento y cojo la posición veo a Pascal María, juez de silla, acalorado y haciéndome señales con su pierna que tuviera cuidado con la falta de pie de Nadal.

Pues bien, cuando Nadal se dispone a sacar en mi lado en principio no observo nada que tuviera que aplicar la "falta de pie", sí que está cerca su pie en la línea, pero sin problema. Pero Pascal cada vez que me miraba más nerviosa se ponía y seguía tocándose la pierna diciéndome que Nadal tocaba la línea. Yo por supuesto le decía que no, todo estaba OK, pero Pascal insistía.

Bueno, cuando volvió de nuevo Nadal otra vez a mi lado, por enésima vez Pascal me vuelve a recordar la "falta de pie". Era un momento critico de Nadal y estaba arriesgando en su juego. Si no mal recuerdo creo que iban 15-15 o 30-0, cuando se disponía a realizar el servicio y ocurrió lo que Pascal había vaticinado, Nadal toco la línea y allí estaba un yo levantando la mano y pitandole un "foot fault".

La que se armó, el público diciendo de todo, el banquillo español se le salían los ojos, Nadal no se lo creía... en fin, para que contaros. Pero me quedare con la cara de poema de Pascal, solo le faltó saltar de la silla y felicitarme. Se le paso toda esa tensión que llevaba en el partido y a partir de ese momento, os puedo asegurar que su cara era todo tranquilidad y satisfacción.

Al final del partido se acerco Pascal para felicitarme y decirme el buen trabajo que había realizado en el encuentro. Siempre tendré el recuerdo de la "CARA DE PASCAL".